

# de la vida **O**LOTENSE

## JULIAN MARTIN

Nos gusta intentar reflejar en este espacio, cosas y aspectos de interés popular. Por ello vamos a la caza de noticias y reportajes de los cuales tengamos alguna referencia y comentario, sin que a ciencia cierta se sepa lo que es o significa de una forma segura. Tal es el caso de un joven locutor de radio, que está dando mucho ambiente en el aire radiofónico de los martes por la tarde: JULIAN MARTIN. Muchas personas nos preguntan sobre esta nueva voz de nuestra entrañable Emisora local, y por ello se nos ocurrió que interesa decir algo sobre él, a la par que le damos la bienvenida en nuestro ambiente de radio y prensa.

—¿En qué emisoras estuvo Julián Martín?

—Pues estuve en Radio Juventud de Mérida; Radio Juventud de Baleares; Radio Galicia de Compostela y actualmente me encuentro en la voz de Gerona.

—¿Eres un simple locutor o te gusta montar y realizar tus programas?

—Creo que en nuestro trabajo se debe hacer de todo, ya que tenemos las horas de guardia en las que estamos sujetos a la programación que nos marca la superioridad. Pero lo que resulta más emocionante y atractivo es hacerse uno sus propios programas.

—¿Cuál es tu estilo de programas, o qué prefieres presentar?

—Sobre todo que sean amenos y entretenidos: música, variedades, noticias, etc. Y de ser posible que tenga un contacto con el oyente a través del teléfono o bien realizando cara al público. ¡Por ello me gusta tanto presentar espectáculos y festejos!

—¿Qué ofreces en tus programas, concretamente en «CITA con JULIAN MARTIN» los martes en Radio Olot?

—Como el público está siempre pendiente de las grandes figuras de la popularidad, no desaprovecho oportunidad de tener contacto con los más famosos para llevarles la voz y el pensamiento grabado en mis cintas. ¡Esto gusta al oyente! También los concursos les agradan, la poesía, la música.

—¿Qué te llevó a Radio Olot?

—Eso lo sabes tú mejor que yo mismo: Me invitaste a participar en tu programa de Radio-Comarca y al venir aquí y ver este gran compañerismo y abnegación que hay para el trabajo, no me hice rogar en absoluto para hacer algo también aquí. ¡De no haberlo pensado juntos, lo habría pedido yo! Sois un gran grupo y muy aficionados al trabajo. ¡Me temo que Olot no calibra bastante vuestro esfuerzo.

—¿Te responden a tí?

—Pues si te soy sincero, me dejan asombrado: Tanto las firmas comerciales que me honran con su confianza y su publicidad, como los oyentes en general todos superan mis previsiones más optimistas. Por otro lado, la Dirección de la Emisora y los compañeros Sres. Grau y Barberí, me dieron toda clase de facilidades y orientaciones para llevar la nave a buen puerto. El cuadro de locutores también me ayudan.

—¿Cómo ves el panorama radiofónico local?

—El equipo que ahora trabaja, dirigidos por el Sr. Grau es estupendo. Pero creo que os falta tiempo a todos para hacer más cosas que tendís en la mente. ¡Seguir así que eso es cosa buena y al final la ciudad os lo agradecerá!

—¿Qué quieres que ponga para cerrar esta charla?

—Haz constar mi agradecimiento a todos cuantos tuve el placer de conocer y tener contacto: Radio Olot y plantilla completa; firmas comerciales; oyentes y amigos todos. Espero que a partir de ahora, me puedan considerar como un olotense más y un amigo de todos. ¡Por algo tienen en el aire la voz y la amistad de su amigo para siempre: Julián Martín!

El chico no habla mal del todo, y sabe decir las cosas con un acento que convence. Esperamos que lo consiga también desde el micrófono y que podamos contar con uno más entre los «guerrilleros» de Radio Olot. ¡Bienvenido!

BRITO



TALLERES **B** AGUÉ

**Mobiliario escolar Bag-Rhin**  
Tel. 34 - LAS PLANAS (Gerona)

Un sueño de comodidad,  
y una realidad de acero.

**Especialidad en parvularios**